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令和６年 志布志市教育委員会第４回定例会 議事録 

   

１ 開 催 日 時  令和６年４月22日（月） 

          開会 午後１時31分  閉会 午後３時04分 

 

２ 場   所  志布志市役所 本庁５階 第２委員会室 

 

３ 出 席 者  教育長 福田 裕生 

          委 員 松原 治美     委 員 島津 陽亮 

          委 員 津町千代子     委 員 益田 裕子 

 

４ 出席した職員  教育総務課長 児玉 雅史  学校教育課長 淀  修司 

          生涯学習課長 江川 一正  学校教育課参事 前畑 あさよ 

          文化財管理グループリーダー 小村 美義  学校給食センターグループリーダー 田之口 俊博 

          総務施設グループリーダー 橋本 淳二 

 

５ 欠 席 委 員  なし 

 

６ 会順及び結果 

 ⑴ 開 会 

 ⑵ 前回議事録の承認 

   令和６年教育委員会第３回定例会議事録 【承認】 

 ⑶ 教育長の報告 

   報告第９号 専決の報告について（就学すべき学校の指定） 

   報告第10号 専決の報告について（区域外就学） 

   報告第11号 専決の報告について（しぶしウミウシ観察会の後援） 

   報告第12号 専決の報告について（志布志の川で遊ぼう ファイナル!!の後

援） 

   報告第13号 専決の報告について（志布志市バスケットボール体験教室の後

援） 

   報告第14号 専決の報告について（健康ボウリング教室の後援） 

 ⑷ 議 事 

   議案第13号 市指定有形文化財（古文書）「永吉家の拝領日記」の指定解除に

ついて【可決】 

   議案第14号 市指定有形文化財（絵画）「永吉家の龍之絵」の指定解除につい
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て【可決】 

   議案第15号 市指定有形文化財（工芸品）「永吉家の三島焼」の指定解除につ

いて【可決】 

 ⑸ 委員から提出された動議の討論等 【なし】 

 ⑹ 報告及び協議 

  ア いじめ・不登校について 

  イ 志の姿・ホットな話題について 

  ウ 今後の自走生徒数の推移について 

 ⑺ その他（連絡・報告） 

 ⑻ 閉 会 
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◇ 議 事 の 要 旨 

１ 開 会（午後１時31分） 

 教 育 長  ＜挨拶＞ 

  ただ今から令和６年教育委員会第４回定例会を開会いたします。 

  全員出席であります。これから本日の会議を開きます。 

  本日の議事とその順序は、お手元に配布してあります会順に基づき進めてまいり

ますので、御了承ください。 

 

２ 前回議事録の承認（午後１時32分） 

 教 育 長 

  まず、令和６年教育委員会第３回定例会議事録の承認でございますが、事務局の

方で委員の方々に回覧いただいたと思います。議事録に御異議ございませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  御異議なければ承認といたしますので、議事録の署名をお願いいたします。 

 ＜令和６年教育委員会第３回定例会の議事録承認は委員全員承認により署名＞ 

 

３ 会議の公開等（午後１時33分） 

 教 育 長 

  次に、会議の公開等についてお諮りいたします。 

  会順３教育長の報告の報告第９号、報告第10号及び会順６報告及び協議の⑴は、

個人情報を扱う案件でありますので、これを非公開としたいと思います。また、公

開用資料の調製については、教育長に一任をお願いします。御異議ありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  異議なしと認めます。 

 

４ 教育長の報告（午後１時33分） 

 教 育 長 

  では、教育長の報告でございますが、本日の報告は６件です。 

  それでは、「報告第９号 専決の報告について（就学すべき学校の指定）」事務局

の報告を求めます。 

 教育総務課長 
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  ＜資料に基づき説明：保護者の就労等による下校後の保護に欠ける留守家庭に関

する理由等で変更する児童生徒の保護者から申請があり、許可した案件13件を報

告＞ 

 教 育 長 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  質疑なしと認めます。 

 教 育 長 

  次に、「報告第10号 専決の報告について（区域外就学）」事務局の報告を求め

ます。 

 教育総務課長 

  ＜資料に基づき説明：転居に関する理由で変更する児童生徒の保護者から申請が

あり、許可した案件１件を報告＞ 

 教 育 長 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  質疑なしと認めます。 

 教 育 長 

  次に、「報告第11号 専決の報告について（しぶしウミウシ観察会の後援）」事務

局の報告を求めます。 

 学校教育課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  質疑なしと認めます。 

 教 育 長 

  次に、「報告第12号 専決の報告について（志布志の川で遊ぼう ファイナル!!

の後援）」事務局の報告を求めます。 
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 生涯学習課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

 松 原 委 員 

  この行事は32年前に開始され、今回で最後ということで、私の方にも連絡があり

ました。後継者がいないということで、時代の流れかなと思いますが、是非見に行

っていただければと思います。 

 教 育 長 

  私も課長時代に、この行事を見に行ったことがありますので、みなさんも今回が

最後ということですので、時間があれば、様子を見に行っていただければと思いま

す。 

  他にありませんか。 

 教 育 委 員  

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  質疑なしと認めます。 

 教 育 長 

  次に、「報告第13号 専決の報告について（志布志市バスケットボール体験教室

の後援）」事務局の報告を求めます。 

 生涯学習課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  質疑を行います。質疑はありませんか。 

  参加人数は何人ですか。 

 生涯学習課長 

  今回が初めてのイベントで、12人の参加がありました。 

 教 育 長 

  他にありませんか。 

 教 育 委 員  

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  質疑なしと認めます。 

 教 育 長 

  次に、「報告第14号 専決の報告について（健康ボウリング教室の後援）」事務
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局の報告を求めます。 

 生涯学習課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  質疑なしと認めます。 

 

５ 議事（午後１時44分） 

 教 育 長 

  それでは、次に議事に入ります。 

  「議案第13号 市指定有形文化財（古文書）「永吉家の拝領日記」の指定解除に

ついて」から「議案第15号 市指定有形文化財（工芸品）「永吉家の三島焼」の指

定解除について」までは、関連がございますので、一括して議題といたします。 

  詳細につきましては、事務局に説明させます。 

 生涯学習課長 

  ＜資料に基づき説明：市指定有形文化財（古文書）「永吉家の拝領日記」、市指定

有形文化財（絵画）「永吉家の龍之絵」及び市指定有形文化財（工芸品）「永吉家

の三島焼」、の指定解除についての答申を受けたことに伴い、当該市指定文化財

の指定を解除するため、教育委員会の議決を求める件について関連がある３件の

議案を一括して説明＞ 

 教 育 長 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  なければ、これで質疑を終わります。 

 教 育 長 

  これから討論を行います。討論はありませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 教 育 長 

  討論なしと認めます。これで討論を終結します。 
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 教 育 長 

  これから採決します。採決の方法については、志布志市教育委員会の行政組織等

に関する規則第12条第２項で順次各委員の賛否の意見を求めて行うように規定がな

されております。 

  お諮りします。「議案第13号」、「議案第14号」、「議案第15号」は、原案のと

おり可決することに御異議ありませんか。 

 教 育 委 員 

  異議なしの声あり。 

 教 育 長 

  異議なしと認め、「議案第13号」、「議案第14号」、「議案第15号」は、原案の

とおり可決することに決定しました。 

 

６ 委員から提出された動議の討論等（午後１時49分） 

 教 育 長 

  次に、委員からの「動議の討論等」はございませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 

７ 報告及び協議（午後１時49分） 

 ⑴ いじめ・不登校について 

 教 育 長 

  それでは、続きまして、「いじめ・不登校について」、事務局の説明をお願いし

ます。 

 学校教育課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

【 ～ 本 報 告 は 非 公 開 ～ 】 

 

 教 育 長 

  それでは、68ページからの「いじめに関する実態調査報告等」の説明をお願いし

ます。 

 学校教育課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

【 ～ 本 報 告 は 非 公 開 ～ 】 
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 ⑵ 志の姿・ホットな話題について 

 教 育 長 

  それでは、次に「志の姿・ホットな話題について」事務局の説明をお願いします。 

 学校教育課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  質問等ございませんか。 

 教 育 委 員 

  ありませんの声あり。 

 ⑶ 今後の児童生徒数の推移について 

 教 育 長 

  それでは、続きまして、「今後の児童生徒数の推移について」事務局の説明をお

願いします。 

 教育総務課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  質問等ございませんか。 

  今年度の取組はどうする予定になっていますか。 

 教育総務課長 

  今年度に策定を予定している第２次志布志市教育振興基本計画後期基本計画に令

和７年度からの５年間に取り組む学校の在り方に関する方針を検討していきたいと

考えています。また、総合教育会議でも市長と協議したいと考えているところです。 

 教 育 長 

  ほかに質問等ございませんか。 

 教 育 委 員  

  ありませんの声あり。 

 

８ その他（連絡・報告）（午後２時41分） 

 教 育 長 

  それでは、次の「その他」の連絡・報告に入ります。 

  「４２４ひまわりリダイヤル」について、説明をお願いします。 

 学校教育課長 

  ＜資料に基づき説明＞ 

 教 育 長 

  質問等ございませんか。 
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 松 原 委 員 

  代表電話になっていますが、専用ダイヤルはないのですか。 

 教 育 長 

  今年度の利用状況次第で、来年度の専用ダイヤルに係る予算要求を検討していた

だければと思います。 

 教 育 長 

  ほかにございませんか。 

 教育総務課長 

  特別支援学校の分置につきまして、４月17日に県の担当課と協議を行いましたの

で、報告いたします。 

  整備計画（案）が示され、令和10年４月に開校を予定しているとのことでした。

県の要望事項としましては、土地は無償貸付、建物は無償譲渡を考えている。管理

棟は改修、特別教室棟・体育館・プールは解体し、建て替えて新築を計画している。

中学校と小学校の間にあるふれあい交流館を県と市のどちらで保有するのか。これ

が決まらないと基本計画・実施計画に影響がある。特別支援学校は、安全を確保す

るために外周をフェンスで囲うことになる。伊﨑田学園との間にフェンスを設置す

るのか、学校敷地全体をフェンスで囲うのかを検討してほしい。令和10年４月に供

用を開始するためには、令和８年３月までに伊﨑田中学校の引渡しを受けたい。５

月14日に開催する県定例教育委員会で曽於地区特別支援学校整備計画の議決を予定

している。また、基本設計・実施設計に係る予算を６月県議会に計上を予定してい

る。とのことでした。市としましては、これらの要望事項等について、正式に協議

するために、整備計画決定後に知事から市長宛てに文書を発出してほしい旨の要望

をしました。検討事項については、スピード感を持って取り組んで行きたいと考え

ています。以上で報告を終わります。 

 教 育 長 

  質問等ございませんか。 

  なければ、次の行事報告・行事予定ですが、まず行事報告について委員の方々か

ら何かお聴きになりたいことや報告しておきたいことはございませんか。 

  なければ、行事予定について何かお聴きになりたいことはございませんか。 

  なければ、80ページには、分室からの報告があります。 

 教 育 長 

  次に、それ以外の報告をお願いします。 

 文化財管理グループリーダー 

  ＜４月29日開催のお釈迦祭りに合わせて、福山市邸の完成見学会の実施について

報告＞ 
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 学校給食センターグループリーダー 

  ＜アレルギー対応の児童生徒の保護者面談の実施、学校給食調理配送業務委託事

業者の業務責任者の交代、学校給食費無償化事業補助金について報告＞ 

 教 育 長 

  委員の皆様から、他に何かございませんか。 

 津 町 委 員 

  先日、有明中学校の卒業式に出席しましたので、そのときのことを少しだけお話

しさせてください。答辞を読んだ生徒は、結構やんちゃな子で、先生方から叱られ

たり、指導を受けていましたが、叱られなくなってからの方が辛かったとの内容で

した。先生方の気持ちは子供たちに伝わっていると思いました。卒業式終了後に校

長先生とお話しをする機会があって、校長先生も感慨深かったのか涙ぐまれており

ました。先生方の取組は、子供たちに確実に届いていると思いますので、引き続き

一生懸命取り組んでいただければと思います。 

 教 育 長 

  他にございませんか。 

  ないようですので、来月の定例教育委員会の日程は、５月22日水曜日 午前９時

30分から、会場は、５階の会議室です。よろしくお願いします。 

  以上で本日の会議を終了します。これにて散会します。御協力ありがとうござい

ました。 

 

９ 閉 会（午後３時04分） 

 


